

bien des hommes de la tribu de *Sira*. Je te les cède, qu'ils soient tes esclaves; ils peuvent te rendre bien des services dans ton long voyage, et tous les soirs quand, fatigué de ta marche, tu te reposeras, ils apporteront du bois près de toi, t'allumeront du feu et te rendront toute espèce d'autres services. »

Après le discours funèbre, quelques hommes portent le corps dans sa couverture, vers la tombe. Ont-ils un cercueil, ils y déposent le cadavre avec la couverture, comme aussi avec les différens présens qu'ils lui donnent pour son voyage, portent le cercueil vers la tombe qu'ils ont creusée, et l'y déposent sans autre cérémonie. Lorsqu'ils n'ont pas de cercueil, ils placent dans la tombe le cadavre enveloppé dans sa couverture, mettent les présens à ses côtés, le recouvrent d'écorces d'arbres, et de la terre qu'ils ramassent au dessus. La sépulture achevée, ils enfoncent à l'endroit où repose la tête du défunt un poteau dont le sommet présente la figure grossière d'un animal ou d'un oiseau. Chaque famille indienne porte le